

Farewell ☹️

24.07.2022

Reiner Schloßer, DL7KL

Am Samstag, den 23. Juli fand im Hause von Christel und Jürgen zum zehnten Mal das traditionelle Sommerfest statt. Zur Begrüßung hatte der Hausherr gleich eine schlechte Nachricht zu verkünden: Dies würde heute das letzte Sommerfest in Revensdorf sein, ließ er verlauten. Alle Anwesenden hatten vollstes Verständnis für diese Entscheidung. Jahrelang hatten sich die beiden liebevoll und aufmerksam um ihre Gäste gekümmert, sie mit allem versorgt und umsorgt; und so gab es spontan dankbaren Applaus. Um es gleich vorweg zu nehmen: Die Tradition wird in Zukunft von Ullly **DF5QI** und Karin fortgesetzt werden, was für eine Überraschung für uns alle! Vielen Dank dafür. Die gute Nachricht: Es gab wieder ein „full house“, alle verfügbaren Plätze waren vergeben und so wünschte der Hausherr allen Anwesenden einen gemütlichen und entspannten Abend. Tags zuvor hatten bereits fleißige Hände für den Aufbau der Infrastruktur gesorgt und den Pavillon aufgebaut und Stühle und Tische gerückt und den Wintergarten eingerichtet. Schon um fünfzehn Uhr waren fast alle Gäste eingetroffen, im Gepäck verschiedene Sorten von Kuchen und schmackhafte Salate. Für das andere eigene Wohlbefinden brachte jeder - wie immer - sein spezielles Grillgut mit, dafür stand ab achtzehn Uhr der Gasgrill zur Verfügung. Für die Gastgeberin gab es zur Begrüßung kleine Aufmerksamkeiten. Die angebotenen Getränke wurden, wie alle Jahre zuvor, dankenswerterweise kostenlos zur Verfügung gestellt. Der Abend verlief harmonisch mit netten und interessanten Gesprächen. Das Wetter spielte auch mit, es gab jedenfalls keinen Regen und es war warm genug. Nach dem Essen gab es natürlich noch den obligatorischen Verteiler, serviert auf einem eigens dafür konstruierten langen Brett.



